

VIE LOCALE

Saint-Jean-de-Losne : la péniche Aster sous de bons auspices

Vu 39 fois | Le 27/02/2016 à 05:05 | mis à jour à 23:16 | Réagir



■ Un chèque de 3000euros a été remis par le Crédit Agricole à l'association Aqua pour participer à la rénovation de la péniche Aster. Photo Fanny LOYAU

Lors de l'assemblée générale des sociétaires, la présidente de la caisse locale du Crédit agricole Odile Perrin a remis un chèque de 3 000 € à Charles Gérard, vice-président de l'association Aqua, en présence des deux autres responsables, Danièle Moullet et Guy

DANS LA MÊME RUBRIQUE



VIE LOCALE

Saint-Jean-de-Losne : la péniche Aster sous de bons auspices

VIE LOCALE

Saint-Jean-de-Losne : des collectionneurs en folie

[TOUS LES ARTICLES](#)

LES PLUS LUS

- 1 Photos d'enfants sur Facebook : la gendarmerie alerte sur une nouvelle "mode"
- 2 Le DFCO tout en maîtrise
- 3 Ahuy : une voiture termine sa course dans la rivière
- 4 Double braquage à Paris: un enfant entre la vie et la mort
- 5 Le PS maintient la hausse des indemnités des élus

[Tags de l'article](#)

Blanchon, pour aider à la rénovation de la péniche en bois Aster, déclarée "patrimoine fluvial unique". Ce soutien financier, de la Fondation d'entreprise Agir, a en effet pour but d'accompagner les projets locaux de sauvegarde du patrimoine ou encore de solidarité.

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?
PARTAGEZ-LE !



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : EDITION LA PLAINE - LA SAÔNE - SAINT-JEAN-DE-LOSNE - BRAZEY-EN-PLAINE SAINT-JEAN-DE-LOSNE ET RÉGION - SOCIÉTÉ - MÉDIA - A PROPOS - IMPORT PRINT

PLAINE - LA SAÔNE



ZIMBABWE

Festin polémique pour l'anniversaire de Robert Mugabe

PEOPLE

Yoko Ono hospitalisée à New York

AGRICULTURE

Hollande chahuté lors de l'inauguration du salon de l'Agriculture

CÔTE-D'OR - FAITS DIVERS

Dijon : feu de voiture et de local poubelle vendredi soir

SANTE

La syphilis est de retour en France

TOUS LES ARTICLES ↗

CONTENU ABONNÉS



Édition de Dijon

TÉLÉCHARGEZ LE
JOURNAL DU JOUR EN
PDF ↗